



Bordeaux Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

12 Pièces

460 m²

Réf. 06142

1 976 000 €

Bordeaux

Maison à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

SOUS COMPROMIS DE VENTE PAR NOS SOINS BORDEAUX 20MN - ENTRE-DEUX-MERS - SOMPTUEUSE PROPRIÉTÉ XVIII^e - 2 HA - PISCINE - DÉPENDANCES À seulement 12km de Bordeaux, en plein coeur d'un village typique de l'Entre-Deux-Mers, région très prisée de part sa qualité de vie au quotidien, sa proximité avec Bordeaux et le Bassin d'Arcachon, venez découvrir cette superbe propriété en parfait état et rénovée récemment dans le plus haut des standards. Cet ancien domaine viticole est aujourd'hui la parfaite propriété de famille ou résidence secondaire, en plein coeur du village où tout se fait ... à pied! Une ...

BORDEAUX 20MN - ENTRE-DEUX-MERS - SUMPTUOUS 18th CENTURY PROPERTY - 2 HA - SWIMMING POOL - OUTBUILDINGS At only 12km from Bordeaux, in the heart of a typical village of the Entre-Deux-Mers area, a very prized location for its quality of daily life, close to Bordeaux and the Arcachon Bay, come and discover this superb property in perfect condition and recently renovated to the highest standards. This former wine estate is today the perfect family property or second home, in the heart of the village where everything is done... within walking distance! Once past its very beautiful entrance and its ...

BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com